

MANIFIESTO DE APOYO A UN GOBIERNO PROGRESISTA EN ESPAÑA

El 23 de julio, los ciudadanos españoles tienen una cita con las urnas para elegir el destino del país, para decidir qué gobierno asumirá la responsabilidad de dirigir España en los próximos años.

La importancia de estas elecciones es innegable. El mundo, y Europa en particular, está sufriendo una ola de conservadurismo y ultra derechismo sin precedentes. Fuerzas profundamente reaccionarias están alimentando una retórica de tensión y deslegitimación de las instituciones que podría tener graves consecuencias para un orden mundial justo y sostenible.

Las propuestas económicas a medida de los intereses de las élites y a favor de la precarización laboral, la degradación en el funcionamiento de las instituciones del Estado de Derecho, las narrativas negacionistas ante el cambio climático, la hostilidad y discriminación hacia la diversidad sexual o las amenazas a los avances del movimiento feminista, impulsadas desde el mencionado impulso reaccionario, ponen en peligro derechos y libertades consolidados en muchas sociedades. También pueden dificultar e impedir su expansión a otras partes del planeta, donde son tan necesarios para construir sociedades más justas y reducir los intolerables niveles de pobreza.

Frente a las propuestas que desprecian y niegan la existencia misma de los valores colectivos, apoyamos a aquellos gobiernos y partidos políticos que impulsan las sociedades que progresan, avanzan y se conciben a sí mismas sobre la base de la justicia, el respeto a los Derechos Humanos y la inclusión social. Gobiernos que no abandonen a su suerte a las personas y sectores más vulnerables, y que asuman que el progreso sólo es posible si significa prosperidad para muchos y no para unos pocos.

En estos años convulsos, los gobiernos de coalición progresista, presididos por Pedro Sánchez en España, han respondido a graves desafíos con políticas basadas en la justicia social. Además, han demostrado que mediante el diálogo social es posible impulsar el crecimiento económico y la creación de empleo, reforzando el Estado del bienestar, aumentando los derechos de la clase trabajadora y la protección del medio ambiente.

Con estas políticas, España no sólo se ha erigido en una referencia de gestión progresista ante graves crisis. También se ha comprometido con un orden mundial más justo, de paz y progreso, para luchar contra la desigualdad global.

El actual gobierno de España ha sabido encarnar la capacidad y el compromiso de gobernar con valentía para convertir este tiempo de grandes transformaciones en oportunidades de futuro, no sólo pensando en las necesidades de la sociedad actual, sino también sentando las bases económicas, educativas, sociales y medioambientales para el bienestar de las generaciones venideras.

Su liderazgo ha sido clave en la respuesta europea a las crisis sanitaria, social y económica generada por la crisis pandémica del COVID-19. Los fondos Next Generation y la movilización sin precedentes de recursos para responder con solidaridad y unidad, refuerzan los cimientos sobre los que se asienta el ideal de una Europa unida, siendo el gobierno de España uno de los mayores impulsores de esta respuesta inclusiva ante las múltiples crisis mencionadas.

Por todas estas razones, expresamos nuestra preocupación por el riesgo real de regresión que las políticas conservadoras representan para los trabajadores, para la igualdad entre mujeres y hombres, para los derechos de las personas LGTBI, para la infancia, para las políticas necesarias de respuestas inclusivas ante los efectos del cambio climático transición ecológica, para la educación, para una sanidad pública universal y de calidad, para la sostenibilidad del sistema de pensiones o para un empleo digno.

Los abajo firmantes, comprometidos con el avance social, la justicia en el mundo, la igualdad, la democracia y los derechos, avalamos esta ruta que ha marcado España y pedimos el voto para los partidos políticos que permitan reeditar un gobierno progresista en España.